
午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

1 大　下　哲　治 １

【信風】 (1)空き家対策について

①調査方法に関して

②空き家を増やさないための市の発生抑制・予防対策について

③活用方法について

(2)伯耆古代の丘エリア活性化構想について

①構想の現状と課題

②他団体及び住民との連携について

(3)地域づくりにおける公民館の役割について

①防災について

②学童対策について

2 門　脇　一　男 １

【自由創政】 (1)肥料高騰対策について

(2)荒廃農地対策について

(3)よなご農業委員会報について

２

(1)ヌカカの発生状況について

(2)本年度の事業計画及び経過について

(3)ドローンによる石灰散布について

３

(1)義務教育学校新校舎建設について

(2)まちづくり協議会の取組について

3 岩　﨑　康　朗 １

【自由創政】 (1)経済対策について

①本市の状況と課題認識について

②繁華街への人の流れについて

(2)地域対策について

①小中学校の感染状況と対応について

②公民館のコロナ感染対策の状況と課題について

③地域福祉活動計画について

令和４年米子市議会　７月定例会　各個質問一覧表

７月１９日(火)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

淀江の地域振興に関して

農業振興策について

ヌカカ対策について

美保地区のまちづくりについて

コロナ感染地域対策について
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

令和４年米子市議会　７月定例会　各個質問一覧表

７月１９日(火)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

3 岩　﨑　康　朗 (3)観光対策について

【自由創政】 ①本市宿泊産業の状況について

②ポストコロナへの対応について

③観光地の街歩き施策の現状と課題について

④皆生温泉海遊ビーチと光まちプロジェクトについて

２

(1)本市の状況と課題認識について

(2)本市の対応と移行スケジュールについて

4 矢田貝　香　織 １

【公明党議員団】 (1)コロナ禍を乗り越えるための取組について

(2)帯状疱疹ワクチンについて

２

(1)重層的支援体制の現状と課題について

(2)「まちづくり」としての取組について

(3)多様な性の在り方が尊重される共生社会について

5 徳　田　博　文 １

【公明党議員団】 (1)ドローンでの石灰散布の状況について

(2)ヌカカ発生地域の広がりへの対応について

２

(1)生活環境保全協定の現状について

(2)今後の対応について

３

(1)令和４年度米子市特定空家等除却支援事業等について

(2)相談窓口のワンストップ化について

6 伊　藤　ひろえ １

【信風】 (1)ひとり親家庭の支援について

(2)困難を抱える子どもの支援について

２

(1)進捗状況について

(2)制度の周知について

３

(1)多様性を認め合う社会の構築について

(2)現状を踏まえた人権条例の改正に向けて

公立中学校の運動部活動を地域に移行する改革について

コロナ対策と感染症に強いまちづくりについて

地域共生社会の実現に向けた取組について

ヌカカ対策について

バイオマス発電に係る生活環境保全協定について

空き家対策について

子育て支援について

セーフティネット住宅制度について

人権政策について
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

7 １

【よなご・未来】 (1)学校の現状について

(2)学校薬剤師の役割について

(3)食育との関係について

２

(1)苦情申し立てについて

(2)米子市男女共同参画推進計画施策の実施状況の評価について

(3)男女共同参画に関する市民意識調査の結果について

8 津　田　幸　一 １

【公明党議員団】 (1)期日前投票所の評価について

(2)投票率アップのために

２

(1)学校給食費一部無償化について

(2)学校給食費値上げについて

３

(1)運転免許証の自主返納特典について

(2)高齢者も利用しやすいチケット購入

(3)「タクシー相乗りサービス」制度「ドア・ツー・ドア」の

サービスの導入

9 安　達　卓　是 １

【信風】 (1)高齢者などの移動困難者への移動手段の確保について

２

(1)精神障がい者、発達障がい者への就労支援について

①市内事業所への福祉施策について

②法定雇用率と本市の対応について

(2)障がい者虐待の県内の実態と市などの対応について

３

(1)遊休農地、耕作放棄地などの傾向と対応策について

①農業委員と営農者との連携、支援事業について

②川さらえなど地域活動と集落営農について

(2)白ネギなどの特産野菜の生産などの普及拡大について

令和４年米子市議会　７月定例会　各個質問一覧表

７月２０日(水)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

学校での「香害」について

令和３年男女共同参画セミナーでの講演について

投票率アップに向けた期日前投票について

学校給食について

高齢者の運転免許証の自主返納後の交通手段について

バスなどの地域公共交通について

障がい者への福祉施策の充実について

地域農業の振興策について
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

令和４年米子市議会　７月定例会　各個質問一覧表

７月２０日(水)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

10 戸　田　隆　次 １

【自由創政】 (1)子どもの居場所の現状について

(2)公民館との連携について

(3)住民ニーズに係る対応方針について

２

(1)出生率の現状について

(2)子どもを産み育てる環境について

(3)他市町村の事例について

(4)保育料の無償化に係る考え方について

３

(1)中海架橋の必要性について

(2)中海架橋建設促進事務対応について

４

(1)本庁舎の改修計画等について

(2)公共施設の集積化について

11 岡　田　啓　介 １

【自由創政】 (1)進捗状況について

(2)米子駅周辺の開発計画について

(3)米子駅周辺の今後の展望について

２

(1)本市の経済状況について

(2)今後の見通しと政策について

３

(1)各学校からの要望と進捗状況について

４

(1)鳥大病院の将来像について

(2)委員会の設立経緯と本市の関わり方について

子どもの居場所について

保育料の無償化について

中海架橋について

借地料について

米子駅南北自由通路等整備事業について

本市の経済政策について

学校施設の整備状況について

新鳥大病院建設推進委員会について
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

令和４年米子市議会　７月定例会　各個質問一覧表

７月２０日(水)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

12 錦　織　陽　子 １

【日本共産党 ついて

米子市議団】 (1)ウクライナ原発危機

(2)再稼働容認後の昨年５月に発生した火災の立入調査をした理由

(3)度重なる不祥事、偽造入構証発覚と安全協定

(4)３０キロ圏外の避難計画ほか

２

(1)住民からの被害の訴えに対する事業者対応は、機敏にされて

いると考えるか

(2)苦情に対する市の対応について

３

(1)プラスチックに係る資源循環促進法との整合性について

(2)リンピアいなばの事故について

(3)事業系ごみの減量化ほか

４

(1)夏季支援金（電気代相当）の継続実施を

(2)公的施設の利用を

(3)エアコン設置助成について

ウクライナ原発危機と島根原発２号機再稼働容認・不祥事対応に

巨大バイオマス発電の住民被害対応について

西部広域ごみ処理計画は再考を

熱中症対策の促進について
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

13 松　田　真　哉 １

【よなご・未来】 (1)本庁舎借地減額交渉の具体的内容について

(2)本庁舎借地の買取交渉の具体的スケジュールとその内容につ

いて

(3)第２庁舎の借地解消の時期及び具体的内容について

(4)市役所借地の解消と市役所の分散について

14 森　谷　　　司 １

【自由創政】 (1)米子市の有機農業の実施状況と推進について

(2)学校給食の成果と今後の方針について

(3)有機米（及び農産物）を学校給食に可能にするための協議会

の設立について

(4)有機米や有機農産物の学校給食への導入について

２

(1)今後のインバウンド戦略について

(2)国際交流員の存在と役割について

(3)外国人技能実習生について

15 奥　岩　浩　基 １

【自由創政】 (1)コロナ禍での地域活動の実績・実態について

(2)市内のイベント等の開催実態について

２

(1)学習の機会について

(2)熱中症対策と感染対策について

(3)スポーツ・行事について

(4)教職員の業務量について

３

(1)鳥取県との情報連携について

(2)鳥取県・国への要望について

令和４年米子市議会　７月定例会　各個質問一覧表

７月２２日(金)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

市役所借地解消の道筋について

持続可能な農業の推進について

ウィズコロナ時代における国際交流と技能実習生について

ウィズコロナでの社会活動について

ウィズコロナでの学校生活について

コロナ対応での国・県との連携について
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

令和４年米子市議会　７月定例会　各個質問一覧表

７月２２日(金)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

16 森　田　悟　史 １

【無所属】 (1)シティプロモーションの現状について

(2)シビックプライドの醸成について

(3)民間協働のシティプロモーションについて

(4)関係人口の拡大・濃密化について

２

(1)中心市街地活性化の現状について

(2)全天候型イベント広場の整備について

(3)出店者を誘致するための取組について

17 西　野　太　一 １

【自由創政】 (1)厚生労働省が示している「屋外・屋内でのマスク着用」につ

いて

(2)ＰＣＲ検査対象者に属する関連者の自宅待機について

(3)学校給食時の黙食について

２

(1)寄附額が向上した背景について

(2)制度を認知していない事業者がまだ多いことについて

(3)ふるなびクラウドファンディングについて

３

(1)同行避難所と同伴避難所の違いについて

(2)同伴避難所に係る財源確保について

18 塚　田　佳　充 １

【自由創政】 (1)校庭の芝生化について

(2)保育の現場芝生化について

２

(1)医療・介護環境のさらなる充実について

(2)米子市独自の補助金について

３

(1)福祉避難所、地域の防災活動を通じたまちづくりについて

(2)行政と自治会、民間企業との連携について

４

(1)河崎浜橋の架け替えについて

(2)今後の方向性について

シティプロモーションについて

中心市街地活性化について

コロナ禍における制限緩和について

ふるさと納税の伸びと今後の課題について

災害時ペット同伴避難所について

健康スポーツ推進について

医療福祉のさらなる充実について

地域コミュニティ再生について

外浜線浜橋の架け替えについて
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

19 渡　辺　穣　爾 １

【自由創政】 (1)現在の進捗状況について

(2)ルートについて

２

(1)概成１０年に向けた現状について

(2)弓浜地区の整備について

(3)下水道整備済みに隣接する地域について

３

(1)現在の状況について

(2)ネットワークの強化の必要性について

20 中　田　利　幸 １

【信風】 (1)情報通信技術を活用した取組状況について

(2)今後の整備構想について

(3)市役所（本庁）の立地について

２

(1)現在の自由通路整備の状況と見通しについて

(2)米子駅南側の整備構想について

(3)交通結節点を活かしたまちづくりについて

21 田　村　謙　介 １

【自由創政】 (1)これまで市の施策として実施された芝生化施工例について

(2)今後予定される芝生化とその対策について

２

(1)防災ラジオの普及状況について

(2)防災無線の使用規定について

(3)新たに「防犯米子市」を設定すべき

３

(1)現在の進捗状況について

(2)観光地としての整備手法について

(3)経済団体等による寄附について

(4)補正予算について

令和４年米子市議会　７月定例会　各個質問一覧表

７月２５日(月)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

米子境港間高速化について

下水道事業について

災害に備える安心安全ネットワーク強化について

目指す市役所の在り方について

米子駅南地区のまちづくりについて

市内各施設の芝生化について

防災行政無線について

米子城跡の復元と街づくりについて・９
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

令和４年米子市議会　７月定例会　各個質問一覧表

７月２５日(月)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

22 今　城　雅　子 １

【公明党議員団】 (1)市営住宅の管理の現状について

(2)市営住宅と周辺施設の利活用について

２

(1)市民協働による課題解決の手法について

(2)総合相談支援と市民参加について

23 又　野　史　朗 １

【日本共産党 (1)保育所での新型コロナの対応について

米子市議団】 (2)保育所の統廃合の見直しについて

２

(1)暗い通学路への対応について

３

(1)車を運転しない人の通院、買い物の現状について

(2)市民の通院、買い物に対する市の方針について

４

(1)市職員の業務量に対する認識について

(2)会計年度任用職員、任期付職員の現状について

５

(1)地下水等調査会の報告について

24 土　光　　　均 １

【よなご・未来】 ２

(1)６月１７日の「避難者訴訟」の最高裁の判断について

(2)島根原発２号機に関しての中国電力への回答（３月２５日付

け）について

(3)立入調査について

(4)県と中国電力の財源協力協定について

３

(1)開発協定で用途制限がかかっている土地の範囲について

安心して住み続けられる住宅環境について

地域協働のまちづくりについて

新型コロナ対応と保育所の統廃合

子どもたちに安全な通学路を

車を運転しない高齢者などの通院、買い物について

みんなが元気に働ける職場環境へ

産業廃棄物処分場建設計画の中止を求めて

同性パートナーシップ承認制度について

島根原子力発電所に関しての諸問題について

淀江産業廃棄物管理型最終処分場計画について
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

令和４年米子市議会　７月定例会　各個質問一覧表

７月２５日(月)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

25 国　頭　　　靖 １

【よなご・未来】 (1)現状について

(2)今後の方針について

２

(1)現状について

(2)今後の取組について

子どもを産み育てられるまちづくりについて

コロナ、熱中症等の対策について
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